

Neuer Friedhof

Da Schrick wächst und wächst (von 1981 bis 2018 ein Bevölkerungszuwachs von 50 %), wurde auch eine Erweiterung des Schrick-er Friedhofes unumgänglich. Der neue Friedhof bietet Platz für 44 Grabstellen und 51 Urnen-nischen.

Großer Dank gilt in diesem Zusammenhang unserem Ortsvorsteher Johann Lehner, der das Projekt organisierte und dank unzähliger freiwilliger Helfer - groß-



teils aus dem Kameradschafts-bund - dazu beitrug, dass die Kosten von insgesamt € 169.356

in einem vertretbaren Rahmen blieben.

Oberer Teil der Kirchenstiegen fertig

Das Projekt „barrierefreier Zugang zu Friedhof und Pfarrkirche“ - die Rampe - konnte im Jahr 2018 begonnen werden.

Im Jahr 2019 wurden die oberen Teile der Stiegen erneuert sowie die Geländer montiert.

Dieses Projekt war wieder einmal ein Beispiel für den Zusammenhalt in unserer Ortschaft. Ortsvorsteher Johann Lehner, der die Organisation der Arbeiten übernahm: „Herzlichen Dank den vielen freiwilligen Helfern, die durch Einbringung ihrer Arbeitskraft zum Gelingen des Projektes beigetragen haben. GEMEINSAM SIND WIR STARK.“

Die bisher aufgelaufenen Kosten für Rampe, Stiegen und Geländer betragen € 147.000.

An diesem Betrag haben sich der Dorferneuerungsverein mit € 10.000 und die Erzdiözese mit € 15.000 beteiligt. Zusätzlich wurden noch von 21 freiwilligen Helfern 1.065 Arbeitsstunden eingebracht. Darüber



hinaus hat sich auch Familie Krammer als Kranzablöse beim Begräbnis ihrer Mutter mit € 1.250 beteiligt.

Damit ist aber erst der 1. Bauabschnitt des Gesamtprojekts abgeschlossen. Die weiteren Abschnitte sind die Sanierung der weiteren Kirchenstiegen, anschließend die Pflasterung des Platzes rund um die Kirche und dann noch die Fläche von der Anton Stöckl-Gasse bis zu den Kirchenstiegen.



Rund 40 Kinder mit vielen Eltern versammelten sich am Karsamstag nachmittags am Kinderspielplatz beim Tennisplatz, um beim von Vizebürgermeisterin Birgit Boyer und GR Elfriede Bischof namens der ÖVP-Schrick organisierten Ostereiersuchen und Eierpecken mitzumachen. Alle waren begeistert bei der Sache. Beim abschließenden Eierpeckbewerb siegte Lukas Schöner vor Noah Stolzer.



Kinderwunsch erfüllt, Sandkisten aufgefüllt
Gut eingeschlagen hat die von der ÖVP Schrick unter der Obfrau Vzbgm. Birgit Boyer initiierte „Sandkistenaktion“ für Kinder, bei der auf Wunsch der Eltern Sandkisten mit frischem Sand kostenlos aufgefüllt wurden. 8 m³ Sand konnten so an 24 Haushalte sowie an die beiden Kinderspielplätze in Schrick verteilt werden - herzlichen Dank allen Helfern für die Mitarbeit.

Projekte der letzten 5 Jahre

In den letzten Jahren konnten viele, für die Entwicklung Schricks wichtige Projekte umgesetzt werden. Im folgenden eine Übersicht, ohne Anspruch auf Vollständigkeit.

Grundankauf und Elektroinstallationen der **Park & Drive-Anlage** € 23.000

Ziviltechnikerkosten für die Vorbereitung des **Hochwasserschutzes in der Hobersdorfer Straße** € 11.000

Aufschließung **Wieskugelweg** € 135.000

Jugendheim

Grundankauf € 4.400
Gemeindezuschuss € 50.000
Beachvolleyballplatz € 9.500

Freiwillige Feuerwehr und Vereinsförderungen (2015-2019) € 72.000

Nachrüstung der **Funk-Rauchwarnmelder** im Kindergarten € 12.000

Sirenenerweiterung € 9.000

Ankauf des Grundstückes neben dem Feuerwehrhaus für eine allfällige Erweiterung inkl. Notar- und Gerichtskosten € 33.950

Sanierung des Nahversorgergeschäftes vor Übernahme € 55.000

Baumkatastermaßnahmen und Windschutzgürtelpflege € 15.000

Straßenbaumaßnahmen

Gehsteigerstellung in der Obersulzerstraße € 14.900
Beleuchtung des **Zebrastrreifens** beim GH Stoik, Markierung in der Obersulzer Straße sowie **Gehsteig Mistelbacher Kurve** € 9.000
Die Ausgaben für die **Wegbefestigung durch den Holitsch** betragen € 26.900, wobei Land NÖ, Dorferneuerungs- und Tennisverein einen wesentlichen Beitrag leisteten.

Verschleißschicht Am Hofstadel und Teil der Johannes- und Sommergasse € 71.000